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 ATA NIJMERO NOVECENTOS E TRINTA E UM 
tios seis was ao mes ae tevereiro ae 2023, 

as aezoito noras, reuniram-se em Sessao r✓xtraorwnana, 

na Camara Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estacao, mil a trinta e tres, sala cento e dois, os 
seguintes Vereadores: o Presidente em exercicio Mario Cesar Ajala, a primeira secretaria Jucelaine 
Poersch, a segunda Secretaria Diovana T. C. Zaro e os vereadores: Ademar Bourscheid, Pedro Gilson 
Jahn, Ademar Gauger, Bernardino Scutta e Luciano Ricardo Sandrin, O Presidente deu inicio a Sessao 
cumprimentando a todos. A secretaria leu um trecho da biblia. Foram lidas as ementas dos projetos 
que deram entrada na Casa: Projeto de Lei 2709 — Autoriza o Poder Executivo a contratar pessoal por 
necessidade temporaria de excepcional interesse publico na funcao de motorista. Projeto de Lei 2710 
— Abre credito especial por Reducao Orcamentaria no valor de R$ 20.000,00. Projeto de Lei 2711 —
Abre credito especial por Reducao Orcamentaria no valor de R$ 100.000,00. Projeto de Lei 2712 —
Dispoe sobre a concessao de beneficios para pagamento de debitos fiscais em atraso. Foi lido o ofcio 
do Executivo o qual encaminhava a prestacao de contas da 10a Festa Colonial. O Presidente concedeu 
a palavra ao presidente da Festa que agradeceu a participacao de todos, principalmente aos 
patrocinadores que muito contribuiram para o sucesso da festa. Foram lidos os encaminhamentos dos 
relatorios da Secretaria da Saude, os quais ficam na Casa para analise dos vereadores e posterior 
votacao. Foi lido tambem oficio do Hospital Sao Jose o qual encaminhava prestacao de contas mensal 
da entidade. Nas consideracoes finals, Bernardino cumprimenta a todos a deseja um born ano de 
trabalho. Solicita informacoes ao Executivo a quantas anda o projeto de aquisicao de area de terras 
para implantarao do cemiterio municipal, haja visto que no ano passado o municipio recebeu uma 
verba de um Deputado, intermediada pelo senhor Bogado, sendo que na epoca havia sido acordado a 
referida aquisicao. Questiona se existe uma Lei que preconiza sobre eventos noturnos, isto porque 
aos finais de semana esta acontecendo muita algazarra e bagunca nas madrugada. Questiona a quem 
cabe a referida fiscalizacao. Gostaria que fosse estabelecido um regramento quanto a questao. Diz 
ainda que escuta muito que Barao precisa crescer, atenta para o fato que mais importante que o 
crescimento e a preocupacao corn o saneamento. Da como exemplo a calcada da Buarque de Macedo 
que recem feita esta estragada pois a tubulacao nao deu conta da agua. E preciso pensar nas questoes 
basicas de infraestrutura antes de mexer no Plano Diretor. Agradece ao Presidente da Festa pela 
apresentacao da prestacao de contas. Diovana cumprimenta a todos e parabeniza a APAE de Barao 
pelos 27 anos de existencia e pelo trabalho que realizam no municipio. Parabeniza a Orquestra pelo 
excelente trabalho que vem sendo apresentado na Europa. Todos estao muito orgulhosos. Convida a 
todos para festa de Linha Francesa Baixa. Agradece a secretaria de obras pelas melhorias realizadas. 
Deseja uma boa semana a todos. Jucelaine cumprimenta a todos, parabeniza a APAE pelo belo 
trabalho realizado no municipio e parabeniza tambem a Orquestra pelo sucesso alcancado. Diz estar 
muito feliz com tantos talentos que existem no municipio. Deseja uma boa sernana. Ademar Gaug 
cumprimenta a todos e convida para o baffle de kerb de General Neto. Pedro Gilson cumprimenta 
todos e parabeniza a Orgeustra pelas bell ssimas apresentacoes que enchem a todos de orgulho. Deseja 
um born retorno ao grupo. Muitos frutos serao colhidos, inclusive corn o ingresso de muitas pessoas 
para a Orquestra. Deseja uma boa semana a todos. Mario agradece a presenca do Presidente da Festa, 
deseja um born ano de trabalho a todos. Parabeniza a Orquestra pelas apresentacoes e comenta de 
convites ja recebidos pela Orquestra. Agradece a todos pela parceria a deseja um excelente ano a 
todos. Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando 
encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 06 de fevereiro de 2023. Assim sendo, lavro esta ata apos lida 
e aprovada sera. si . da pelos vereadores presentes na aprovacao da mesma. 
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